

INFORME ANUAL DE RESULTADOS 2021

A LA CIUDADANÍA MEXICANA:

El Instituto Nacional para el Desarrollo de Capacidades del Sector Rural, A.C. (INCA Rural), es una institución pública sectorizada a la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural (AGRICULTURA), que desde hace 48 años ha contribuido al desarrollo de capacidades de los productores y profesionales del sector rural, a través de diversos mecanismos de colaboración con instituciones de gobierno, privadas y organizaciones de la sociedad civil.

Los objetivos prioritarios del programa anual estuvieron orientados a incrementar las capacidades para la vida y el trabajo, el reconocimiento de las competencias laborales, preferentemente en zonas de alta y muy alta marginación, en un esfuerzo por contribuir a mejorar las condiciones de vida de los pobladores rurales, y de los que en él trabajan.

De esta manera, de acuerdo al Programa Anual de Trabajo 2021 y de su Programa Institucional 2020-2024, el INCA Rural tuvo los siguientes logros:

1. Desarrollo de capacidades

El INCA Rural, diseñó 11 programas de capacitación para atender las necesidades específicas de capacitación para la vida y el trabajo de la población rural; a través de 91 cursos y/o talleres se capacitó a 1,597 personas en el territorio nacional, con ello se amplió la cobertura y el acceso a servicios especializados para la población rural.



2. Certificación de competencias laborales

El INCA Rural, evaluó con fines de certificación a un total de 130 beneficiarios en cosecha de berries, inspección sanitaria de productos e impartición de cursos de formación de capital humano. Con estas acciones, se contribuye al reconocimiento de las habilidades y a la mejora de las condiciones de ocupación y empleabilidad de las personas que viven y trabajan en el sector rural.





Cabe destacar que el 40% de los beneficiarios fueron mujeres, con lo cual se contribuye a disminuir la brecha de desigualdad en las capacidades para el trabajo fuera del hogar entre hombres y mujeres.

3. Recursos financieros

Para implementar los objetivos prioritarios de las actividades sustantivas, el INCA Rural dispuso de un presupuesto del orden de los **37.1 millones de pesos**, de los cuales el 68% fueron destinados a sueldos y salarios, y el 32% a gastos de operación.



Con estos logros institucionales en materia de desarrollo de capacidades y certificación de competencias laborales, el INCA Rural cumplió con las estrategias y acciones puntuales previstas en su Programa Anual de Trabajo 2021, logrando establecer y fortalecer relaciones institucionales que permitieron un mayor alcance y cobertura en beneficio de los pobladores rurales de alta y muy alta marginación.

Desde este Instituto, comunicamos a la ciudadanía de México, y en especial a nuestros pobladores rurales, que continuaremos trabajando día a día con el firme propósito de establecer mecanismos de colaboración institucionales que permitan acercar los conocimientos, la innovación y la tecnología a aquellos productores que más lo requieren.

Respetuosamente,

Lic. Raymundo Vázquez Gómez Director General del INCA Rural A.C.